

Sostienen que es fundamental que haya “más racionalidad” por parte del Gobierno



Según la Oficina de Presupuesto del Congreso en octubre, por primera vez creció el gasto social y se profundizó el déficit. Las circunstancias que dejaron las elecciones hace pensar todo tipo de posibilidades, aunque algunas más complejas que otras. La duda surge respecto del poder de tolerancia que el país tiene sobre el déficit. Al respecto dialogó con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael el economista Manuel Adorni.

Primeramente, Adorni se refirió a lo que fueron las elecciones del domingo en todo el país, teniendo en cuenta el cambio de mapa político existente. “Más allá de que sea el resultado que esperábamos muchos, la primera lectura es que efectivamente la sociedad busca una política equilibrada, donde no manden ni unos ni otros y donde el poder esté un poco más repartido de lo que estábamos acostumbrados en las últimas décadas, donde siempre el Senado lo manejaba el peronismo y en Diputados siempre se llegaba a una mayoría casi automática, así que en eso me resultó saludable el resultado electoral y aparte porque hay figuras nuevas muy interesantes, como Javier Milei, José Luis Espert o López Murphy, que es un viejo conocido de la política, pero que le va a dar en ideas también un aire de renovación”, expresó, y aseguró que “los desafíos son enormes y quizás no esté en manos únicamente del Congreso resolver”. “Veremos si el Gobierno tiene la pericia suficiente como para ganar legitimidad, ganar credibilidad (que es el gran talón de Aquiles del Gobierno) y, en tal caso, si el resto de los sectores políticos van a acompañar”, dijo, y agregó que es fundamental que se sepa hacia dónde se quiere ir, pues no tiene sentido reunir gente sin un plan económico, sin propuestas. Adorni



considera que la prioridad número uno que debe tener el Gobierno es la generación de empleo, “que un tipo que tenga unos dólares guardados tenga ganas de invertir y para eso se tienen que dar dos o tres condiciones: la posibilidad de ganar plata; que pueda disponer de ella (no que le empiecen a decir que no puede comprar dólares, que no puede sacarla del país o que se queda toda en impuesto), y además se le debe despejar el plano institucional, no puede ser que cada vez que contrastes un empleado en Argentina, tiembles para ver si no te va a hacer un juicio y se va a quedar con la mitad de la empresa”.

El economista sostiene que hay un enorme delirio si se tiene en cuenta que el Presidente dejó un mensaje grabado adelantando que no hará ajustes y que hay que negociar con el Fondo, y poco después se subió a un escenario a festejar una victoria que nunca ocurrió. Sostiene que debe haber más racionalidad en todos los sentidos.

Vos FM 94.5 · Sostienen que es fundamental que haya “más racionalidad” por parte del Gobierno